
 
 

                         
 
 
 
 
Ata da Vigésima Sétima Sessão 
Ordinária do Primeiro Período 
Legislativo da Câmara Municipal de 
Cabo Frio, realizada no dia 15(quinze) 
de abril do ano de 2025(dois mil e vinte 
e cinco)--------------------------------------------. 

  Às dez horas do dia 15(quinze) de abril do ano de 2025 (dois mil e vinte e cinco) 
sob a Presidência do Vereador Vagne Azevedo Simão e com a ocupação da 
Primeira Secretaria pelo Vereador Paulo Brizio da Cunha, reuniu-se 
Ordinariamente a Câmara Municipal de Cabo Frio. Além desses, responderam a 
chamada regimental os seguintes Vereadores: Adeir Novaes, André Luiz Lobo 
Filho, Claudio Roberto Nunes Vieira Silva, Johnny Luiz Castro da Costa, 
Jonathan de Almeida Pires, Geovani Rodrigues, José Antônio Odilon, Luis 
Geraldo Simas de Azevedo, Milton Alencar Júnior, Oseias Rodrigues Couto, 
Rodolfo Aguiar de Faria, Thiago Vasconcelos Leite Pinheiro e Vanderlei 
Rodrigues Bento Neto. Havendo número regimental o Senhor Presidente 
declarou aberta a presente Sessão em nome de Deus. A seguir foi lida e 
aprovada Ata do dia 10/04/2025. Cumprido o rito regimental o Senhor Presidente 
solicitou ao Senhor Primeiro Secretário a leitura do EXPEDIENTE que constou 
do seguinte: EM CONFORMIDADE COM O ART.146, ITEM II, DO REGIMENTO 
INTERNO: APRECIAÇÃO DA ATA: 10/04/2025; PROJETO DE LEI: 0068/2025 
- VANDERLEI RODRIGUES BENTO NETO, DISPÕE SOBRE A 
OBRIGATORIEDADE DE SUPERMERCADOS, COMÉRCIOS E SIMILARES 
DISPONIBILIZAR FILA PREFERENCIAL OU EXCLUSIVA PARA MÃES 
ATÍPICAS DE FILHOS SÍNDROME DE DOWN, TRANSTORNO DO 
ESPECTRO AUTISTA – TEA, TRANSTORNO DO DÉFICIT DE ATENÇÃO COM 
HIPERATIVIDADE – TDAH, TRANSTORNO DO DÉFICIT DE ATENÇÃO – TDA 
E DISLEXIA; PROJETO DE LEI: 0072/2025 - OSEIAS RODRIGUES COUTO, 
DISPÕE SOBRE CADASTRO PARA IDENTIFICAÇÃO DE VENDEDORES E 
COMPRADORES DE SUCATAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE CABO FRIO; 
PROJETO DE LEI: 0073/2025 - TATÁ DE TAMOIOS, INSTITUI A SEMANA 
MUNICIPAL DE PREVENÇÃO AO USO DE DROGAS ILÍCITAS E LÍCITAS, A 
SER COMEMORADA ANUALMENTE NO DIA 26 DE JUNHO, EM 
HOMENAGEM AO DIA INTERNACIONAL DE CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O 
USO E ABUSO DE DROGAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊCIAS; PROJETO DE 
LEI: 0074/2025 - MILTON ALENCAR JÚNIOR, DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO 
DA INSTALAÇÃO DE FIAÇÃO AÉREA POR EMPRESAS PRESTADORAS DE 
SERVIÇO E CONCESSIONÁRIAS DE TELEFONIA E INTERNET NA FRENTE 
DE PONTOS TURÍSTICOS E/OU LOCAIS TOMBADOS NO MUNICÍPIO; 
PROJETO DE RESOLUÇÃO: 0022/2025 - MESA DIRETORA, DISPÕE SOBRE 
A ALTERAÇÃO DE DISPOSITIVOS DA RESOLUÇÃO N° 1.629, DE 3 DE 
AGOSTO DE 2023, QUE TRATA SOBRE O REGIMENTO INTERNO DA 
CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO, NA FORMA QUE MENCIONA. 
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Terminada a leitura do Expediente, o Senhor Presidente franqueou a Tribuna 
aos oradores inscritos. Ocupou a Tribuna como primeiro orador inscrito o 
Vereador Antônio Odilon, que inicialmente procedeu as saudações de praxe. 
Em seguida discorreu sobre proposição de sua autoria, dispondo sobre a 
construção de uma ciclovia no perímetro que ia da Avenida Deodoro Azevedo 
no Bairro Gamboa até o Caminha de Búzios, destacando que andar a pé era 
quase inviável no local. Continuando teceu comentários sobre a importância da 
reforma dos ESFs de Cabo Frio, enfatizando que o ESF do Cajueiro estava em 
estado muito precário e por isso fora alvo de sua Indicação. Assim, solicitava 
apoio dos Nobres Pares para aprovação da citada proposição. Ao final 
agradeceu a atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais 
oradores inscritos para uso da Tribuna o Senhor Presidente conduziu os 
trabalhos para o segmento dedicado a Ordem do Dia. NESTA ETAPA, FORAM 
ENCAMINHADOS PARA A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA OS 
SEGUINTES PROJETOS: PROJETO DE LEI: 0068, 0072, 0073 E 0074/2025. 
FOI APROVADO O REQUERIMENTO DE URGÊNCIA: 0043/2025 AO 
PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 0022/2025. FORAM APROVADAS AS 
INDICAÇÕES: 0267, 0321, 0359, 0367, 0448, 0455, 0475, 0502, 0508, 0520, 
0648, 0662, 0668, 0669, 0670, 0671, 0672 E 0673/2025. FOI APROVADA A 
MOÇÃO: 0030/2025. FOI APROVADO O PROJETO DE LEI: 0059/2025. A 
SEGUIR, O SENHOR PRESIDENTE SUSPENDEU A SESSÃO POR QUINZE 
MINUTOS. REINICADOS OS TRABALHOS E APÓS VERIFICAÇÃO DE 
“QUORUM” O SENHOR PRESIDENTE DECLAROU REABERTA A PRESENTE 
SESSÃO. TENDO EM VISTA A APROVAÇÃO DO REQUERIMENTO DE 
URGÊNCIA 0043/2025 AO PROJETO DE RESOLUÇÃO 0022/2025 AS 
COMISSÕES TÉCNICAS EMITIRAM PARECER FAVORÁVEL EM CONJUNTO 
AO REFERIDO PROJETO, QUE FOI APROVADO ESTANDO, PORTANTO 
APROVADO O PROJETO DE RESOLUÇÃO 0022/2025. Terminada a Ordem do 
Dia o Senhor Presidente franqueou a Tribuna para a Explicação Pessoal. 
Ocupou a Tribuna em Explicação Pessoal o Vereador Milton Alencar, que 
inicialmente procedeu as saudações de praxe. Em seguida falou sobre a posse 
do Conselho de Cultura, destacando que houvera o comparecimento de grande 
quantidade de pessoas, o que comprovava a importância dos Conselhos para 
resolução de pleitos imprescindíveis para a sociedade. Disse que em breve seria 
discutido na Casa o Regimento Interno do Conselho de Cultura. Agradeceu a 
atenção de todos, no que encerrou sua fala. Não havendo mais oradores para o 
uso da Tribuna em Explicação Pessoal, o Senhor Presidente encerrou a presente 
Sessão em nome de Deus. E para constar, mandou que se lavrasse a presente 
Ata, que depois de lida, submetida à apreciação Plenária, aprovada, será 
assinada para que produza seus efeitos legais. 


